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吉岡　善一　会長 

本日のテーマ：「ロータリー財団」  

本日は、「ロータリー財団」についてお話をします。
先日「米山奨学金」についてお話しましたが、「米山」と「  RI」と「ロータリー財団」の違いを
理解してください。ロータリークラブでは、大きく３つの組織があります。

・「米山記念奨学会」は、海外から日本に来ている大学の留学生が対象です。
会員からの年間約２万円の寄付金で運営されています。
・「RI（国際ロータリー）」は、ロータリーそのものの団体で、会員の年会費で運営されています。
・「ロータリー財団」は、財団補助金という形で、会員からの寄付（年間約   200ドル）で運営されています。

幹事が毎月の初めに「ロータリーレート」を発表していますが、　200ドルは、約３万円になります。
ロータリー財団は、6つの重点分野に対して補助金を出しています。「エンドポリオナウ」が有名ですね。
ロータリー財団は、一旦集めた寄付金を補助金という形にして分配しています。グローバル補助金、地区補助金、
災害救援補助金などがあります。グローバル補助金を使って、２～３年前に、台湾の小学校にパソコンを寄附しました。
地区補助金を使うと、たとえば、社会奉仕委員会で、銀杏の木の柵を修理できるかもしれません。

さて、奨学生に焦点を当ててみますと、米山奨学生の他に、４つの奨学生があります。

・ロータリー平和フェローシップ
・グローバル補助金奨学生
・地区補助金奨学生
・ロータリー青少年交換プログラムなどがあります。

平和フェローは、世界の平和を考える大学院生を育てるのが目的です。
グローバル補助金奨学生は、海外の大学院に留学する学生が対象です。大和からは、ジャイタさんが来年９月に韓国に
留学予定です。
ロータリー青少年交換プログラムは、高校生の交換留学です。デラニーさんと島巻さんです。
まとめますと、ロータリー財団は、エンドポリオやグローバル補助金、地区補助金、各種奨学金を提供しています。
200ドル（3万円）の寄付をお願いします。確定申告で、税額控除されます。

第2799回　2022年11月29日(火) 

司会 ／ 三浦高義 会員
斉唱 ／  奉仕の理想　　　　　
ゲスト ／  なし                      

S.L. ／  松川健治 会員

ビジター ／  なし



細川 康治　会員 

【報告】
★来年 2 月に開催致しますインターシティミーティングの日程に誤りがございました。
開催日は 2 月 11 日（土）です。12 日（日）ではございません。
クラブ活動計画書 7 ページ、2 月 11 日日曜日となっておりますが、11 日は土曜日です。
修正をよろしくお願いいたします。　★  11月ロータリーレート 1 ㌦ 148 円

【配付物】★次第  ★週報  ★議事録

【回覧】★クリスマス家族会出欠表  ★ＩＭ出欠表   ※日程は、2 月 11 日（土）です                                                               
★地区より、ブチャの人々への発電機寄贈に対するご協力のお願い  寄付の目安として、
1人あたり1000 円以上お願いいたします ★地区より、ジャワ震災支援依頼
★メルボルン国際大会 ツアーのご案内　★ロータリー

委員会報告 

地区報告 

【姉妹友好クラブ委員長 伊藤健司会員】
11/24～25 花巻南ＲＣ表敬訪問御礼

ガバナー補佐の活動を活発にしていて、出てもいいものは片っ端から全部出ています。
神奈川県全体のロータリーテニス大会にも参加しました。そんな風に出ていくと、楽しく親睦を
深められます。最近は、厚木ロータリークラブの例会　3,000回の記念式典に呼ばれたので行ってき
ました。当クラブは　2,800回ですから、あと数年かかります。 　3,000回ともなると、重厚感がすごい
です。

今年のロータリー研究会は、神戸。ガバナーの「  G」のつく人が参加できます。
ジェニファージョーンズも来ていました。内容は、『これからのロータリーの在り方』。
一言で言うと、1つは「若返り」。世界には、110万人のロータリアンがいます。でも、実際の会員は 
140万人。その差は、ローターアクターです。つまり、　30歳までの若者です。こういった場所に出る
と、自分達の寄付が役に立っている人たちは、こういう人だったのかと知ることができます。中には、
世界で活躍する人も出ています。それが、２万円からの寄付です。ロータリーでは、寄付総額の　
97％以上が使われています。ロータリアンが動いているので、事務費がかからないからです。寄付
控除も受けられます。引き続きよろしくお願いします。　

冨岡弘文 会員 

松川健治 会員 
▼ビーチクリーンの様子 

【第 2780 地区第 6Ｇガバナー補佐 冨岡弘文会員】
ロータリー研究会について　　

【第 2780 地区米山奨学委員会 松川健治会員】
11/5 ビーチクリーンキャンペーン ／ 11/26 米山日帰り研修旅行報告

ビーチクリーンは平塚にて。ゴミや危険なものはほとんど落ちていませんでした。　　　



米山研修旅行は、米山奨学生・学友生と有意義な時間を過ごしました。
新人の方は特にロータリーの仕組みを理解するためにも今後参加されると良いと思います。

▼河野太郎デジタル大臣 

花巻訪問記 

１１月２４日、２５日に亘り、友好クラブである花巻南ＲＣへ表敬訪問をしてきました。今回の訪問の目
的は、吉岡会長のよる新体制のご挨拶、顔の見える交流による親睦促進はもとより、昨年度６０周年
記念式典にご臨席いただいた御礼を　“わざわざ出向いて”   気持ちを伝えることにありました。
参加メンバーは、吉岡会長、本田直前会長、伊藤（彦）副会長、森川会長エレクト、武田パスト会長、
松川委員長、武田真理子さん、松川葵和くん、伊藤健司の９名の訪問団となりました。
例会内容は、友好クラブ締結までの経緯説明や今まで共に歩んできた１０年を振り返る貴重な内容
であり、懇親会は、終始和やかな雰囲気で美味しいお酒や料理に舌鼓を打ち、懇親会後も２次会、
３次会と時間を忘れた楽しい時間でした。来年４月には、台北七星ＲＣへの訪台も予定しています。
皆様の奮ってのご参加をお待ちしています。

＊下記に、以前姉妹友好クラブ委員会としてクラブフォーラムで使用した文章を一部掲載させていた
だきます。今後の親睦渉外活動の一助になれば幸いです。

伊藤健司 会員 

＜ロータリーの目的と姉妹友好活動について＞ 
 ロータリーの目的は主に、
①知り合いを広め奉仕の機会とする
②職業上の倫理向上に努める
③ロータリアン個人が奉仕の理念を実践する
④奉仕の理念で結ばれた職業人が世界的ネットワークを通じて国際理解、親善、平和を推進する
の４つが挙げられます。（ 2016 年手続要覧より一部抜粋）

ロータリークラブが独自に姉妹友好クラブを推進することは、ロータリーの目的とも合致しています。
兎角クラブ同士の姉妹友好活動は、　『好きな人がやれば良い』『出来る人間でやれば良い』『私には関係ない』　…と
囚われがちですが、クラブとして関係性を構築している以上、クラブとして姉妹友好活動を積極的に考えていく必要があります。

＜本年度の事業計画＞ 
姉妹クラブ及び友好クラブとの交流促進を目的とします。スローガン「つながろう　やさしい未来のために」にも
あるように、６０周年の御礼とその絆をさらに強いものにするために顔のみえる交流を行います。 

☜姉妹友好活動は RC 活動に奥行きを与える 
（実施計画）
１０月：花巻南ＲＣ訪問　　　      ＊11 月 24～25 日訪問実施
４月：台北七星ＲＣ創立記念式典参加　   ＊４月６～８日予定
 
＜姉妹友好活動の問題点＞ 
１） 渡航費用、交流費用、時間的拘束など会員に対しての負担増大

☜クラブとして参加者に対して一定の助成は出来ないのか？ 
２） 姉妹友好クラブの継続（見直しについて）（①，②は姉妹、③は友好クラブ）
① 大韓民国東仁川 RC（1971 年 4 月 16 日締結＊無期限） ☜最近の活動は休止状態。
② 中華民国台北七星 RC（1987 年 5 月 15 日締結＊5 年毎に更新）☜毎年お互いに交流。
③ 花巻南 RC（2012 年 3 月 11 日締結＊5 年毎に更新）



スマイルBOX  本日　\6,000　　　累計 \213,273  

例会日  会員数  　回  出席  出席％  欠席  欠席者名 

11月  22日  34(5)  前々回  25  78.13  7  中戸川・森川・戸張・山田・丸茂・桑原・鳥飼  

11月  29日  34(5)  前回  26  83.87  5  中戸川・森川・丸茂・塚田・鳥飼  

12月　6日  34(5)  本日         

 
 
今 
後 
の 
情 
報 

日付  時間  回数  プログラム 

12月6日（火）  12：30  2800  年次総会　会長ノミニー及び 次年度理事役員選挙 

12月11日（日）  -  2801  クリスマス例会:横浜うかい亭 

12月13日（火）  -  -  取り止め例会　※クリスマス家族会の振替のため 

12月20日（火）  12：30  2802  卓話（森嶋洋子様）　森嶋洋子探偵調査事務所 

◆古木通夫会員 ／ 一寸ですが、少し黒い毛が出て来ました。
◆増正之会員 ／ 花巻に行かれた方、お疲れ様でした。
◆冨岡弘文会員 ／ ＡＧの用事であちこちへ行っています。
今日は久しぶりに税理士としてセミナー講師を務めました、例会に間に合って、クラブでの例会に出
られてうれしいです。
◆伊藤健司会員 ／ 11 月 24 日～25 日に花巻南ＲＣにご訪問をいただいたメンバーの皆様、
大変おつかれさまでした。おかげさまで顔の見える交流が出来ました。
◆花岡淳子会員 ／ 連日のサッカー観戦で寝不足ぎみですが、勝っても負けても日本を応援します。
◆山田己智恵会員 ／ 花巻への訪問おつかれ様でした。クラブを代表して訪問して下さった皆様に
感謝です。私もいつか日程があえば、ご一緒させていただきたいと思います。
少し遅くなったのですが、 ９月議会報告を配布させていただきましたので、ご一読いただければ嬉し
いです。

お誕生日祝い 

桑原会員のご夫人、　　　　

おめでとうございます！ 

スマイルBOX 
眞鍋藤正 会員 

吉岡善一 会長

今回も大変歓迎されて、1次会の後、2次会、3次会と最後まで行ってきました。
新幹線はグリーン車で。どういうわけか、インターネットで乗車券を買うと、
グリーン車の方が安く買えます。改札は、ピッとするだけ。世の中、進んできています。

伊藤彦二 会員

何年か前の話。花巻の宮澤さんの葬儀があって、当時の古川会長の代わりに行ったことがあ
りました。花巻の駅に降り立った時に、黒い服の人ばかりで驚きました。あとから、会葬者が 
3,000人だったと聞きました。盛岡で有名な方で、広い視野を持った人でした。
姉妹クラブのことに参加すれば、新しい人に出会えたり、新しいことができます。
ぜひ参加してください。

松川健治 会員

今回は、小1の息子と参加しました。新幹線に乗りたいと言うことで参加しましたが、乗ってすぐ 
30分程度で寝ていました…。
そんなこともありましたが、限られた時間の中、本人もキーホルダーなどをもらったりと楽しんで
いました。誰かとすれ違うと「あの人、ロータリー？」と聞いてきたりと、一緒に旅できて良い
思い出になりました。

〜花巻訪問記〜


